

Se busca que atiendan regularmente al comando ubicado en Apoquindo 3001

Nuevo diseño de Matthei: citas semanales con dirigentes y mayor integración de partidos

El equipo de la exalcaldesa busca mejorar la coordinación con los partidos de Chile Vamos que ya la proclamaron y aumentar la presencia de estos en el diseño de la campaña presidencial.

M. MATTHEI

Para Chile Vamos, la campaña presidencial liderada por la candidata Evelyn Matthei comenzó de lleno. Tras las proclamaciones de la UDI y RN, solo resta la de Evópoli para que la exalcaldesa se convierta en la abanderada del bloque.

Así, se inició un nuevo diseño, donde se espera integrar cada vez más a los partidos dentro de la campaña de la exalcaldesa.

Una señal de ello es que a partir de ahora, comentan desde el equipo de Matthei, se buscará que todos los lunes se reúna con los dirigentes de los partidos de Chile Vamos, y con los jefes de bancada de la coalición, quienes también tuvieron su primera cita ayer (sin Evópoli).

Aun así, no se volvió a citar a los parlamentarios para la próxima semana, comentan congresistas que asistieron, entre otras razones, porque va a terminar el año legislativo, pero también porque a la exalcaldesa aún le quedan pendientes en la agenda, como programar sus vacaciones, la eventual asistencia a los homenajes al expresidente Piñera, una posible gira regional o una gira internacional que también está por confirmarse, dependiendo de las fechas.

Respecto del trabajo de los partidos con la campaña de la exalcaldesa, la idea es que los temas más institucionales y de coordinación, así como los equipos y las propuestas de nombres para apoyar a Matthei, sean liderados y canalizados por las directivas de los partidos, quienes se encuentran proponiendo diferentes nombres. Mientras que las reuniones con los parlamentarios serán para coordinar estrategias legislativas y contingentes

PRIMARIAS
El llamado de Chile Vamos es a participar de primarias que incluyan a José Antonio Kast y Johannes Kaiser.



Los presidentes y secretarios generales de la UDI y RN llegaron al comando de Matthei a las 9:00 horas para sostener una reunión de coordinación.

así como fue en la cita de ayer por la reforma de pensiones (ver recuadro), a la cual asistieron Henry Leal (UDI), Jorge Alessandri (UDI), Ximena Ossandón (RN) y Gustavo Benavente (UDI).

Mientras que en los aspectos programáticos, el equipo de Matthei se encuentra realizando reuniones con múltiples exautoridades y colaboradores que la asesoran en diferentes temas, así como los equipos técnicos de los partidos, que cada vez han buscado integrarse más a la campaña de la exalcaldesa y a partir de estas semanas se sumarán con mayor fuerza a las oficinas de Apoquindo 3001, donde se instalarán incluso representantes de las colectividades de derecha, aunque no necesariamente todos integrarán las comisiones programáticas más

permanentes, que coordina Juan Luis Ossa.

De hecho, hace un año que los centros de estudios ligados a cada partido están colaborando con el programa de la exalcaldesa. En el caso de RN, por ejemplo, el partido busca canalizar su propia propuesta mediante el Instituto Libertad, la cual está siendo coordinada por Cristián Monckeberg. La idea es próximamente presentársela al equipo de Ossa y ver de manera coordinada cómo se fusionan las propuestas y trabajarlas en conjunto. Lo mismo con el resto de los partidos; si bien varios integran el comando de Matthei, la idea es que la propuesta programática sea colaborativa.

La ausencia de Evópoli

Así, el mismo trato esperan desde Evópoli. Incluso Ossa era investigador del centro de estudios ligado a la tienda, Horizontal.

Dado que todavía no proclaman a Matthei y lo harán recién en marzo (se especula, dado que falta la elección de la nueva directiva este sábado), no han integrado las reuniones de coordinación ni fueron citados este lunes los diputados. Incluso, en el comando de la exalcaldesa todavía no hablan de que sea la candidata de Chile Vamos.

Con todo, la presidenta del partido, Gloria Hutt, ha asesorado en temas de transportes y ciudad, así como Gonzalo Blumel e Ignacio Briones han apoyado en discusiones de estrategia al equipo liderado por Ossa, y se espera que se involucren de manera más permanente una vez que Matthei sea proclamada como candidata oficial.

Llamado a primarias amplias

Uno de los tópicos que se trató en la reunión con los dirigentes de partidos fue la intención de



Evelyn Matthei hizo ayer un llamado a enfrentar las elecciones con una primaria amplia con tiendas desde el centro a la derecha.

La discusión de pensiones

Durante la reunión que sostuvo Matthei con los jefes de bancada de diputados de la UDI y RN se habló principalmente del avance de la reforma de pensiones en el Senado.

Cada bancada fue consultada sobre su impresión del acuerdo y los avances que está teniendo el proyecto y los esfuerzos que están realizando los diputados para comprender a cabalidad la reforma que emanará del Senado antes de que la reforma llegue a la Cámara de Diputados.

Algunos abordaron sobre los expertos que buscan invitar a la discusión, mientras que otros hablaron del análisis que están realizando sobre los cambios que ha tenido el proyecto para poder hacer una comparación en lo que está ahora.

realizar primarias amplias desde la centroderecha hasta el Partido Nacional Libertario de Johannes Kaiser y el Partido Republicano de José Antonio Kast. De hecho, han estado teniendo conversaciones también con Amarillos y Demócratas, por donde competiría Ximena Rincón.

"Yo creo que lejos lo más importante es hacer efectivamente una primaria lo más amplia posible", dijo a la salida Matthei, y ejemplificó que "si la Democracia Cristiana ha podido conversar con el Partido Comunista, uno siente básicamente que, claro, uno no comparte todo, no es necesario obviamente, en ningu-

na coalición amplia se comparte todo".

Según Guillermo Ramírez, presidente de la UDI, la relevancia de aquello reside también en que la derecha luego tenga mayoría en el Congreso: "Nuestro sector político nunca ha tenido mayoría en ambas cámaras y podemos lograrlo en noviembre de este año. Pero para eso se requiere unidad. Y por eso nosotros vamos a insistir hasta el último minuto para que tengamos primarias presidenciales amplias, en que participen todas las oposiciones, desde Demócratas, Amarillos, hasta el Partido Republicano", dijo.